三本の天

山手小学校3年学年通信 No.33 2023年(令和5年)12月5日





第次定記録金がんばいました

12月1日(金)の持久走記録会には、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。また、ボランティアとして見守りに参加していただいた方も、寒い中ご協力いただきありがとうございました。

本番当日は急に朝から気温が下がったため、子ども達の体調を心配していましたが、温かいご 声援をいただき、子ども達は練習のとき以上の力を出すことができ、多くの子が一番良い記録を 出すことができました。今年度は、インフルエンザの流行により練習の回数が少なくなりましたが、子ども達は走る距離になれ、走り続けられる自分なりのペースを見つけ、約2kmの距離を全

力で走り切ることができました。









【お知らせとお願い】

- 寒くなってきました。登校中に防寒具(手袋やマフラー)をつけることが増えてくると思いますが、持って来る場合は名前を必ず書いてください。
- O 前回の通信でもお知らせしましたが、体育で鉄棒をするため、長ズボンのジャージをもっている場合は、体操服として持ってきて着用させてください。体育の時は、タイツは着用しないようにしますので、靴下を持たせるようにしてください。
 - ※ なわとびの練習も始めますので、 12月11日(月)までに持ってこさせてください。